Beratung aus Sicht des Nutzers

Medienexperte Martin Nittscher ist neues ISU-Mitglied

STUHR. Obim Bereich Medienkommunikation oder Unterstützung bei Apple-Produkten
– Martin Nittscher berät Privatpersonen und Unternehmen aus Nutzerperspektive.
Nach über 400 Präsentationen
ist er auch größere Auditorien
gewohnt. Dabei nimmt er sein
Publikum mit auf eine Reise in die Technikwelt, ohne
mit technischen Begriffen um
sich zu werfen.

"Ich bin auf dem Gebiet Medien, Marketing und Kommunikation ausgebildet und kein Techniker", so Nittscher. "Daher sehe ich mich selbst als Intensiv-Nutzer und kann mich gut in meine Kunden hineinversetzen."

Seit Kurzem ist Martin Nittscher auch Mitglied der Interessengemeinschaft Stuhrer Unternehmen. Sein Angebot gliedert sich in zwei Bereiche. Im Feld Medienkommunikation geht es einerseits um Beratung hinsichtlich der Frage, welche Medien zu welchem Zweck eingesetzt werden sollten, andererseits um die digitale Produktion. "Darunter fallen etwa Firmenvideos sowie die Unternehmenspräsentation im Internet", sagt Nittscher.

Vor zwei Jahren hat der Medienexperte dann noch den Geschäftsbereich "Apple Support" aufgenommen. Er unterstützt Kunden, die Geräte der Marke Apple benutzen, bei der Installation, Konfiguration und Administration. Außerdem klärt der 46-Jährige mit ihnen die Frage, welches Gerät oder welches System für welche Bereiche geeignet sind.

Nittschers neues Angebot umfasst auch Schulungen und Seminare: "Ich erkläre, wie die Apple-Produkte funktionieren und wie man die Geräte am effizientesten für seine Aufgaben einsetzt." Die Kurse seien auch für Privatpersonen interessant. In Brinkum, Delmenhorst und Bremen sei er Hauptdozent auf dem Gebiet. Auch an der Volkshochschule unterrichtet Nittscher. (EMSN)

Nittscher Media Consulting, Lessingstraße 1, Telefon: 04221/399780, Internet: www.nittscher-media. de sowie www.der-macspezialist.de.



Medienexperte Martin Nittscher bei einer seiner Schulungen über Apple-Produkte. Foto: Nittscher